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２０１９年度第５回定例理事会議事録 
 

 第５回定例理事会を下記のとおり開催し、議事等に係る質疑及びその経過並びに決定事

項等は以下のとおりでした。 

  

記 

 

１ 名 称 ２０１９年度第５回定例理事会 

２ 開催日 ２０１９年１２月１８日（水）１１:３０～１２:４５ 

３ 場 所 白井市公民センター・１Ｆ会議室 

４ 出席者 □出席者、■欠席者 

 理事・監事 □野水俊夫、□白山良一（代理）、□駒村武夫、■藤本秀樹、■堤信昭、 

□尾籠和彦、□秋山浩輝、■人見則夫、■石毛利幸、□木村光夫、□高橋 誠、 

□伊藤仁、□高橋清次、□徳丸大祐、□中村恭次、□名田裕之 □坂本龍悦、 

□新谷朋久、□奥村富央、■越後朝光、□平林 繁、□高橋正信、■永松 潤、 

□榎本儀一、□渡部裕幸、■藤野邦夫、□櫻井貞宏、□佐野忠信、■堀田隆輔 

幹事 □櫻井貞宏、□原田直幸、□坂原謙二、■藤川隆司、□阿部利明、□中島仁、 

■浜田和宏 

青年部 □山口裕矢   顧問 ■日色進 

事務局 □染谷敏夫、□梅本真己子、■塚原幸恵  

 

５ 議 事 

議長は、次の２議事について、順次、説明を染谷事務局長に求め、染谷事務局長から

説明と提案があり、直ちに、議事毎に慎重審議した結果、すべて全員一致をもって承認

可決した。 
 

第１号議事 ２０１９年度上半期の事業報告及び収支決算報告の件 

 ２０１９年度上半期（４月から９月まで）の事業実施状況及び収支決算状況について、

別添関係資料のとおり報告します。今回から事業報告を含めて行います。 

なお、本報告にあたり、次のとおり監事による監査を実施しました。 

日時：１１月２６日（火）９：３０～１２：００ 

場所：公民センター内の当協議会事務所及び 1階会議室 

  出席者：野水代表理事、尾籠監事、染谷事務局長、梅本事務員 

      佐々木顧問税理士 

＊堤監事は、当日、急な用事により出席できなかったため、翌日、当協議会事務所

において関係書類等の確認等をしていただき、監査をしていただきました。 

 

 ※前年度の途中から顧問税理士を入れ、会計システムを導入したことから、前年度と

の比較や予算との比較ができるようになり、執行状況の透明化が図られ、適正な処

理となっています。 

  しかしながら、導入から間もないため、今後も一層の改善を図っていくことで、よ

り透明化を進めてまいります。 

  また、積立金及び出資金については、これまで、台帳での管理としてきましたが、

本年度下半期において、通常の会計から分離し、別口座での管理を進めることとし、

資産管理を徹底しています。 
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第２号議事 入会承認の件 

以下の入会について、承認を求めるものです。 

賛助会員については、今年度から導入したもので、最初の会員となるものです。 

  〔入会希望事業所〕 

（１）正会員 

①名 称：株式会社エコファクトリー・フジオカ  

     所在地：白井市河原子３１９‐４ （第７ブロック） 

     本 社：茨城県土浦市 

     代表者：代表取締役 藤岡 裕治 

     業 種：産業廃棄物処理業（金属くず、廃プラスチック類など） 

従業員数：５人 

②名 称：千葉ステップ株式会社 

     所在地：白井市根２１２‐１ （第６ブロック） 

     本 社：同上 

     代表者：代表取締役 片瀬 順一 

     業 種：建設現場における仮設工事業 

     従業員数：８人 

（２）賛助会員 

名 称：株式会社岡田産業  

     所在地：鎌ヶ谷市右京塚１１‐１８ 

     本 社：同上 

     代表者：代表取締役 永瀬 正久 

     業 種：防災業（消防設備の施工、保守及び販売など） 

従業員数：７人 

 

６ 協議事項 

議長は、以下４件の協議事項について、順次、協議の説明を染谷事務局長に求め、染

谷事務局長からそれぞれ協議の提案があり、直ちに協議した結果、すべて全員一致をも

って了承した。 

 

 第１号協議 ２０２０年度行事等の実施計画（案）の件 

  ２０２０年度の行事、会議及び技能講習等の実施計画（案）について、それぞれ別添

実施計画表（案）のとおり予定する。 

  なお、今後、関係機関や会場などの都合により微調整をし、次回定例理事会（２月）

において決定する。 

 

  ※５０周年記念事業については、未定としている。年度内に決定をしたい。 

  ※新規の講習会として、ＩＴ力セミナー（エクセルによる表作成等の講習）を予定し

ている。 

  ※技能講習の内、クレーン５t 以上の講習会は、会場の確保が難しい状況となってお

り、取りやめることも検討している。 

 

 第２号協議 年末・年始休業期間中の防犯対策の件 

今年は、自動車の窃盗事件や事務所荒らしなどの犯罪が多発しており、最近では、フ

ォークリフトや資器材の窃盗事件も発生していることから、年末・年始の休業期間中（９

日間）の防犯対策として、民間警備会社に昼・夜間のパトロールを委託する。 

委託機関は、１２月２８日(土)から翌年１月５日(日)までとする。 
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また、警察へのパトロール強化の要請を行う。１２月１３日(金)に要望書を印西警察

署地域課に提出している。 

なお、各事業所においても十分な防犯対策をとるよう周知し、自己防衛の徹底を図っ

ていただくこととする。 

 

  ＊窃盗事件などについては、発生情報を周知することで、対策を講じる機会となるこ

と、不審者等に注意を払うようになることなど、拡大の防止効果等が見込まれるた

め、被害に遭った事業所等は、恐縮ですが協議会に情報提供をいただきたい。 

   協議会では、社名などを伏せて公表をしますので、ご協力をお願いしたい。 

 

第３号協議 ２０２０年新春賀詞交歓会の件 

  ２０２０年新春賀詞交歓会を、次のとおり開催し、内容は前回と同様とする。 

日時：１月１６日（木） １７：３０から（受付開始は１７：００から） 

   場所：公民センター「旧食堂」 

   会費：一人当たり３，０００円 

   ＊招待者は、従来の方々を始め、本年お世話になった方々をご招待する。 

 

第４号協議 その他の件 

  ・ＢＣＰ（事業継続計画）の提案の件 

   今年度、新たに中小企業のＢＣＰ策定に関する法令が制定されたことから、積極的

に取り組むよう講演会や会員事業所からの具体的な支援の方法等のプレゼンなどの機

会を設けて行くこととする。 

 

７ 報告事項   

  議長は、報告事項の説明を染谷事務局長に求め、染谷事務局長から以下４件について、

報告した。 

 

 第１号報告 白井工業団地就職フェア（合同企業説明会）の件 

１１月２２日（金）午後に白井市西白井複合センターにおいて行われた就職フェア（合

同企業説明会）は、参加企業が１３社、参加者が４３名でした。 

今回は、松戸地域若者サポートステーションをはじめとする県内のサポステ８か所の

支援を得て、活発に行われました。 

  今後も人材確保のため、様々な手法を活用して求人活動に取り組んで行く。 

 

 第２号報告 台風１５号及び１９号による被害に対する義援金の件 

  １１月２８日（木）に野水代表理事、白山副代表理事、駒村副代表理事及び染谷事務

局長が日本赤十字社千葉県支部を訪問し、台風１５号千葉県災害義援金及び台風１９号

災害義援金を被災地に贈った。 

  ・台風１５号千葉県災害義援金  １００，０００円 

・台風１９号災害義援金     １００，０００円 

 

 第３号報告 ウエス取扱いの件 

  ウエスの取り扱いについては、福祉施設からの依頼を受けて利用調査を実施したとこ

ろ、１０社を超える事業所から申し出がありました。 

  しかしながら、福祉施設からは、今後の事業活動を見直す中でウエスの製作・販売を

取りやめるとの連絡があったため、当協議会での取り扱いは、行わないこととしました。 

  ご協力をいただいた会員の皆様には、お詫びを申し上げます。 
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第４号報告 その他の件 

 ・竪川線材株式会社の件 

    来年６月で閉鎖となることから従業員の再就職に関して支援をして行くので、ご

協力をお願いする。 

 

８ 当面の会議・行事等の予定 

（会議） 

①３役会議 1月 21日（火）10:30～ 公民センター・相談室 

②各委員会 1月下旬（未定）11:30～ 公民センター・会議室 

  ③第６回定例理事会 2月 19日（水）11:30～ 公民センター・会議室 

（行事） 

①新春賀詞交歓会 1月 16日（木）17:30～ 公民センター・旧食堂 

②サテライト相談 1月 17（金） 白井工業団地産業振興センター２階 

（講習会） 

  ①フォークリフト運転技能講習 1月 15（水）・19（日）・26（日）・2月 2日（日） 

②玉掛け技能講習 2月 13（木）・14（金）・16日（日） 

 

 

以上で閉会した。 

 

２０１９年１２月２０日 

 

 本件議事等の内容を確認し、正しく記載されていることを確認しました。 

 

                 議事録署名人  代表理事 野水 俊夫 

 

監  事 尾籠 和彦 

 

監  事  堤  信昭 

 

 


